

Fachschaftsausschuss am 01.07.2019

Sitzungsbeginn: 17:31 Uhr	Sitzungsende: 18:30 Uhr
Ausschussleitung: Martin Zeitz	Protokollant: Magdalena Frank
Beschlussfähigkeit: ja	19 Basisstimmen

0. Formalia	2
1. Berichte aus den Referaten.....	2
2. FSR-Nachbesprechung	3
3. Frauenförderung	3
4. Unterstützung Sommer.dok	3
5. Vernetzungstreffen in Ersti-Brief.....	3
6. Sonstiges	3

0. Formalia

- Protokoll vom 03.06.2019 einstimmig verabschiedet

1. Berichte aus den Referaten

1.1 Auslandsreferat

- LOIFT-Stand erfolgreich absolviert
- Planung für Buddy-Abschluss-Event läuft diese Woche an

1.2 Erstsemesterreferat

- Erstireisswolfartikel verteilt
- Ersti-Brief so gut wie fertig

1.3 Fachschaftszeitungsreferat

- Letzte Ausgabe für dieses Jahr wurde fertiggestellt

1.4 Referat für Hochschulpolitik

- TUM-SOM Meetup hat stattgefunden: Vernetzungstreffen der HoPos
- Alle Semestergespräche haben stattgefunden
- Schools-Projekt steckt nun in den Anfängen

1.5 Referat für Informatik und PR

- Tagesgeschäft, letzte Woche könnten wegen der IKOM keine Aushänge gemacht werden.
- Instagram-Account hat mittlerweile über 120 Abonnenten
- LOIFT hat erfolgreich stattgefunden, alle glücklich, gefühlt größerer Andrang als letztes Jahr

1.6 Skriptenreferat

- Der Skriptenverkauf hatte in der IKOM-Woche geschlossen, ab 1.7 wieder regulär geöffnet.

1.6.1 Druckerei

- Techniker für den Bookletmaker dagewesen, Problem endlich gelöst (Papier war das Problem, nicht der Bookletmaker)
- Techniker wegen eines anderen Problems angerufen
- Sophia hat Plakate und Flyer für die BürgerTUM gedruckt
- IKOM in der Druckerei gewesen, kein Nachdruck
- Neuer Reisswolf gedruckt

1.6.2 Skriptenverkauf

- Tagesgeschäft

1.7 Veranstaltungsreferat

- Gespräch mit Leitung über Mitarbeitermanagement abgehalten
- Nachfolgespräch abgehalten
- Tanzabend morgen (2.7.) sucht noch Helfer, letzter Tanzabend des Semesters

1.8 IT

- Tagesgeschäft
- Dateiserverausfall während der IKOM
 - Wartung war schon für die vorige Woche kurzfristig geplant, wurde nach Veto der IKOM-Leitung aufgeschoben
 - Lüfteraustausch
 - Festplattenaustausch, Reparatur des RAID-Verbunds erfolgreich abgeschlossen
 - Zustand gut; Ersatzteilverrat muss wieder aufgestockt werden
- ein weiterer Festplattentausch ist geplant
- Planung des Windows-Upgrades: erstes Server-Upgrade für Samstag geplant (während Alumnigrillen)
- Seafire-Upgrade erfolgreich durchgeführt
- Erstsemesterreisswolfartikelüberarbeitung gestartet

1.9 Leitung

- Anwesenheit beim "Take-Off"-Event mit Markus Söder am 01.07.2019
- Leitungsfindungsgespräche
- Unterstützung der IKOM
- LOIFT bebildert und Wahlinformation
- Bürorücktausch mit IKOM
- Wasserspenderabdeckung fertiggestellt
- Anwesenheit beim TUM-SOM-Vernetzungstreffen der HoPo

1.10 esp

- zwei Getränkeorgas noch gesucht
- Planung eines esp-Teamevents
- Aufbauplan in Vorbereitung
- Anträge in v0 (v0 = Version 0 = vorläufige Version)
- Messeteppich gesichert

2. FSR Nachbesprechung

- weiterhin werden Finanzreferenten gesucht/auch Interessenten für einzelne Projekte sind erwünscht (-> Isabella Henessen kümmert sich bei Interessenten)
- Hinweis auf die Garching Bürgerwoche, diverse Teamevents stehen an
- Abrechnungen für GARNIX und TUNIX noch nicht final, sieht aber nach einem positiven Ausgang aus
- MeUp Hauptorganisatoren gesucht
- Paul Fischer als Studentenwerksbeauftragten gewählt sowie in die Vertreterversammlung des Studentenwerks entsandt
 - möchte sich für veganes und vegetarisches Essen sowie eine faire Preisgestaltung in Garching einsetzen

- Auswahlkommission für das Deutschlandstipendium wurden entsandt: Florian Pawlik, Paul Walther, Jan-Thomas Althut
- ETH Austausch wurde dieses Jahr abgesagt: Sammeln von Wünschen und Anregungen(-> Isabella Henessen kümmert sich um Austausch mit der ETH)
- Akkreditierung der TUM4Future wurde vertagt
- Studienkalender: kein Geld durch fehlende Finanzer, finale Finanzierung muss noch geklärt werden bzw. ob überhaupt eine Finanzierung möglich ist
- 19.07 Sommerfest Graduate Council: Anmeldungen an Sarah und Henry
- Vorschlagsliste für den Vizepräsident Forschung und Innovation unter Ausschluss der Öffentlichkeit vorgestellt

3. Frauenförderung

- Gespräch mit Frau Glasl: Gleichstellungsbeauftragte
- Mehr Frauen in die Lehre, Podiumsdiskussion
- freiwillige ZSK-Kurs zur Frau im Berufsleben
- Vorschlag der FS zu einem Mentorenprogramm(eine Zuständige für mehrere Studentinnen)
- Mentorinnen wären Studentinnen aus dem 5.Semester aufwärts
- Umsetzung wahrscheinlich schon zum nächsten Wintersemester
- Idee zu einem Schülerinnenabend: Kooperation aus verschiedenen Fachschaften
- Idee zu Ergänzern: Technikprogramme an Schulen betreut durch Studentinnen UND Studenten

4. Unterstützung Sommer.dok

- Sommer.dok = 16./17.07. Diskussion über historisch-politische Themen etc. auf dem Königsplatz
- Führung durch NS-Dokumentationszentrum
- Was Sommer.dok will: Bewerben über Facebook, Plakate und Flyer
- Themen, beispielsweise: Wie ist Fridays for Future entstanden?
- Wer und was das ist, der das organisiert, ist nicht ganz klar, der Kreisjugendring ist auf jeden Fall involviert
- Meinungsbild:
 1. Werbung VS. keine Werbung -> Werbung
 2. Flyer, Plakate VW. Flyer, Plakate und Internetwerbung -> Flyer und Plakate(15 zu 9)
 - Generelle Diskussion: Internetwerbung nur für FS-Interne Belange, Belange anderer Fachschaften und des AStA, gemeinnützige Programme sowie Typisierung/Blutspende

5. Vernetzungstreffen in Ersti-Brief

- Angeknüpft an Themenpunkt Frauenförderung
- Vernetzungstreffen auf der SET
- Meinungsbild: Erwähnung dieses Vernetzungstreffens im Ersti-Brief: ja oder nein?

->Ergebnis: eher separate Mail als Erwähnung im Ersti-Brief, diese soll an alle Mädchen verschickt werden, von der Verwaltung

-> tendenziell in separaten Räumlichkeiten und nicht in einem Hof in der Magistrale

6. **Sonstiges**

- Am Samstag ist Alumnigrillen, herzliche Einladung an alle Referenten und Altreferenten: Diego und Avi freuen sich bestimmt auch noch über eure Hilfe und euren Kuchen/Salat - > gilt vor allem für Ämter!
- Motivierte Seilzieher für die Bürgerwoche gesucht
- "Pen and Paper"-Abend in der MPI am 02.07.2019 um 18:00 Uhr, Treffpunkt am Gang zur MPI-Fachschaft
- Morgen sind Hochschulwahlen! Wählen gehen nicht vergessen! Und eure Freunde mitnehmen zum Wählen!

Ausschussleitung

Protokollant

